# 高商連ニュ

高知県商工団体連合会 NO.973(52-50) 〒780-8035 高知市河ノ瀬町33 TEL088-832-4838 FAX088-832-3126 Eメール kosyoren@citrus.ocn.ne.jp

ホームページ http://kousyouren.jp/ このニュースはホームページでもご覧になれます

た。

安

で

倍 政

• 権

## **「民と野党の共同で政権交代めざし** 肖費税減税・インボイス実施中止を

聞 広 는 — 田 武 内パンフは チ / ラシ 緒 に は 配 す 布 近 L 日 ま 中 商

は登

ま分

でか

おら

越な

9

録



フ

ル

活

L

た

くご用

登

出がい

ただ思

れ

な

が録

高早や 知くお

式する

くお知り

家内に

のい

お知ら

せ

して きく、

以



広田チラシ が 届きま

対応を検討 対応を検討 が応を検討 が応を検討

ピ

ド送

か送ねがのがす給

ら料まなおあぐ要

ま歩

前郵か感

遅

れ

いせんされ

で要

を ħ

する

必た。

ま

内 経て はますが 首解説、 名) した直 班 散 : ッ  $^{\circ}$   $\mathcal{O}$ 

適ま

が延

さ防

止 れ等

点

措知

休用

業

協

力

支

金」の支

今

ん回 0

急が

進登

3

散理わど所まて党言 か も大れを信すか総わ10 け あ しま経表 こ ら 裁れ し て 7 17 解 して、 旬 散総選 日 L投開 から いま 、の総に代首選国 公両 した直後の解 代表質問な 代表質問な 代表質問な となると思いまるといいます。 票が 11 党 月に の政投続 とを、濃な開自厚 政治げけ

LINE

知民 商・公式ラ

あります

め)」ときち

んと

にけで じ広

は田は

姓

広

田

を出て安相い がの田2 らも立候は か按分されます。ので、「広田」だけ田晋一郎氏。同じ日間、同じ 選 挙 区 を 定者

明

菅首

相

け

政就ら民

き約菅

菅を代年義

7

偉 で、

首 追

運

投げ

出

#### 6高知民商ニュー イたいかい よう きいり しく V ス 場 PCR検査·抗原検査

検査料の補助期間を12月 末まで延長しています

高商連共済会

民商共済に加入している方がPCR検 査・抗原検査を行った場合、共済会から 検査料を補助します。

補助額:2500円(全商連共済会 2000 円、県共済会500円)

期間:6月23日~12月末

### ■6月22日以前の検査にも 補助(2500円)をします

県共済会独自で補助を出すことにし ました。

検査したことがわかる書類(領収書等) を添付し、民商共済会に請求してくだ さい。

## 無料法律相談会(第3回)

(近藤恭典弁護士/高知法律事務所)

### 9月21日(火) 午後1時~3時

- 〇相談時間は1人(組)30分を予定。
- ○事前申し込みを各民商事務局にして ください。
- ○遠隔地の方はリモートでの相談も可 能です。

## |須崎民商|| インボイス・臨時給付金(県)の学習会

8月27日、須崎支部の班会、コロナ感染拡大で参加予定者も複数欠席、4名の 参加でしたが、有意義な班会になりました。

「仕入が大変」、「インボイス中止後廃止に」等々の運動を進めること。また、臨時 給付金の申請も行うことを確認しました。

#### 臨時給付金が入った あいがとう よろこびの声が複数 助かる 民商さんありがとう

9月2日、飲食店の会員から、「臨時給付金が5月・6月分で50万円、今コロ ナ感染拡大で、お客さんが来ない、本当に助かります。民商さんありがとう」と。

複数の会員さんから電話等があり、事務局も励まされています。手続き中(来局 予定等)が、まだ10人ぐらいですので、他にも該当者がいるはずです。コロナ禍 学習班会の開催は厳しいですので、「民商だより」・手紙・電話・県議選挙での訪問 等で周知して行きたいと考えています。 (9/6須崎民商だより)

#### 香美郡民商 「手書きの会報(ニュース)は香美郡民商の伝統」

●民商総会で鍵山代議員からの意見

会報について、「手書きですが、そろそろパソコンで作ってもいいのでは。ま た、文章では伝わりにくい数字などは表にするとか工夫してはどうか。 "今週の新 聞、には何が書かれちゅうかだけでなく、こういう視点で読んでみては?という紹 介の仕方をすれば読者に伝わるのでは。

●討論では

手書きの会報は香美郡民商の伝統です。問題は下手な字に尽きると思います。て いねいに書くことを心掛けたいと思います。3月から字を少し大きくしています が、あまり効果がないかもしれません…。ご指摘のように表を活用したり、商工新 聞を読んでみようと思える視点で紹介する等々、本当に貴重な意見で、何より会報 を呼んでいただいていることが本当にうれしいです。今後もみなさんが読みたくな る会報にしていきたいと思いますので、ご意見などどしどしお寄せください。

ちなみに、鍵山さんは、片地班の会報「片地川」を定期的に発行していて、現在3 3号と継続しています。パソコンでていねいに作成しています!

(8/23香美郡民商会報)